



Las Cortes aprueban por unanimidad la propuesta socialista para la creación del observatorio de precios para el sector agrario

El portavoz socialista de Agricultura, Juan Luis Cepa, defendió en la Comisión de Agricultura y Ganadería la Proposición no de Ley en defensa de la creación del observatorio de precios de Castilla y León

Gracias a la iniciativa parlamentaria del PSOE, el parlamento autonómico ha aprobado esta tarde la propuesta de resolución por la que **“las Cortes de Castilla y León instan a la Junta a la creación del observatorio de precios de los principales productos agrarios de Castilla y León a la mayor brevedad posible con la participación de las principales organizaciones agrarias de Castilla y León.”**

En su intervención en defensa de la Proposición no de Ley, Juan Luis Cepa lamentó la negativa del PP a apoyar durante la pasada legislatura la creación de este “instrumento importante para el desarrollo agrario y ganadero de Castilla y León que a lo largo de muchos años ha defendido el PSOE a través de numerosas iniciativas parlamentarias, a la vez que recordó que en su programa electoral a las últimas elecciones autonómicas el PP recoge la creación de “un observatorio de precios de las principales producciones de la Comunidad.” “Entendemos que esta vez sí votarán a favor”, señaló.

Tras la aprobación de la propuesta socialista, Cepa comenzó con un “bienvenidos a la realidad” dirigido a los representantes del PP en las Cortes y mostró su satisfacción ante la aprobación de una iniciativa que el PSOE recoge en su programa electoral y ha defendido muchas veces en el parlamento autonómico como es la creación del observatorio de precios, que “lleva muchos años funcionando en otras comunidades autónomas y resultará beneficioso para el sector agrario de nuestra Comunidad”, destacando que aunque la apuesta socialista para la creación del observatorio de precios no se ha hecho pensando solo en el problema actual del sector lácteo, “obviamente, este sector va a resultar beneficiado.”

15 de septiembre de 2015

**Para ampliar esta información:
Teléfono de Juan Luis Cepa 66 9 361750**